



## Primeras Planas

Atribuyen a Nahle otro depa en NY  
Por inseguridad, cobrarán seguros según ruta y carga  
Gobierno podrá tomar ahorros de las afores  
"Desesperados los de enfrente, no suben ni con royal": Claudia  
Pide México a ONU que Palestina sea miembro "de pleno derecho"  
Avalan en Senado crear polémico Fondo de Pensiones del Bienestar  
Alistan segundo debate con nuevo formato  
Muerte y Política  
¡Ataque a la cima!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Herald de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Esperan a su humano seis canes rescatados

De los siete canes rescatados por la **Brigada de Vigilancia Animal**, en la explosión generada por una fuga de gas en un domicilio ubicado en la alcaldía Tlalpan, solo uno ha sido reclamado. Por ello se inició una campaña en redes sociales para que los humanos de los demás ejemplares los encuentren, señaló Karina Aguirre, directora operativa del organismo. [Reforma](#)

### Rodada en bici para peques en el Ángel de la Independencia

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX anunció que el domingo a las 9:00 se llevará a cabo una rodada en bici exclusivamente para peques; la ruta será del Ángel de la Independencia al Monumento a la Revolución, donde al final habrá regalos. [+Chilango](#)

### Evita caer en fraudes a través de WhatsApp

Varias personas cayeron en engaños y fueron estafadas por supuestos empleados bancarios quienes obtenían a base de engaños, sus números de identificación personal, números de cuenta, entre otros con el fin de extraer el dinero de sus cuentas. Para evitar estas situaciones, vía Whatsapp, la Profeco, en colaboración con la empresa Meta, compartió recomendaciones de seguridad. No es la primera vez que Meta junto con alguna instancia de gobierno, emite este tipo de recomendaciones, pues en noviembre de 2021 lo hizo junto con la **SSC**. [Ovaciones](#)

### Ejecutan a hombre a balazos

Un hombre fue ejecutado a balazos en las inmediaciones de la colonia Barrio Norte, en la alcaldía Álvaro Obregón. Ignacio "N" fue detenido en la zona por oficiales y puesto a disposición del Ministerio Público. Monitoristas del C2 Poniente movilizaron a elementos de la **SSC** sector Plateros. Paramédicos del **ERUM** acudieron al punto para brindar los primeros auxilios a la víctima, pero tras una pronta revisión confirmaron que ya había fallecido. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### Ultiman a balazos a masculino en la GAM

Oficiales de la **SSC** de la CDMX, acudieron al cruce del Eje Central Lázaro Cárdenas y la calle Hospital Benito Juárez, en la colonia Maximino Ávila Camacho, de la alcaldía Gustavo A. Madero, donde un hombre, de 35 años de edad, fue asesinado a balazos. [Basta](#) / [La Prensa](#)

### Fallece prensada una motociclista

Una mujer motociclista perdió la vida tras ser arrollada en avenida Constituyentes, alcaldía Miguel Hidalgo, en donde una camioneta perdió el control y tras una carambola de nueve autos quedó impactado sobre un camión de carga y la motocicleta. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes detuvieron a dos posibles responsables. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

26 de abril de 2024

### **Cambian de zoológicos a Centros de Conservación**

Para actualizar la denominación de zoológicos a Centros de Conservación de la Vida Silvestre, integrantes de la Comisión de Bienestar Animal del Congreso local aprobó el dictamen a la iniciativa para reformar la Ley de Protección a los Animales de la CDMX, lo cual será puesto a consideración del pleno de ese órgano deliberativo. Al abordar otro asunto, se trata de exhortar a la **SSC**, PAOT, AGATAN y la alcaldía Xochimilco, para que coadyuven con la FIDAMPU, respecto a la aparición de cadáveres de animales de compañía en el Bosque de Nativitas. [La Prensa](#)

### **Captan atraco en Reforma**

El video de un asalto, fue captado por el conductor de un automóvil sobre Paseo de la Reforma, en la colonia Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo, lo que detonó la búsqueda de los delincuentes por parte de elementos policiacos. En una cuenta oficial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se publicó el reforzamiento de circuitos del Sector Chapultepec, a fin de inhibir la comisión de hechos delictivos. [Reforma](#)

### **Detienen a candidato de Morena tras asesinato**

Policías de la **SSC** detuvieron al candidato concejal por la alcaldía Benito Juárez, Hugo Torres, por estar relacionado con el asesinato de una persona ocurrido en un inmueble de la colonia Portales, ubicada en dicha demarcación. [El Universal](#) / [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Milenio](#) / [UnomásUno](#) / [24 Horas](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [El Financiero](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Reforma](#)

### **Conductora atropella y mata a motociclista**

Una mujer a bordo de su vehículo atropello a un motociclista el cual perdió la vida sobre Fernando Montes de Oca y Eje 5 Sur. Al sitio arribaron paramédicos y elementos policiacos quienes detuvieron a la responsable. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### **Atoran a dos peruanos con varias dosis de droga**

Efectivos de la **SSC** detuvieron sobre el Eje 3 Norte y la calzada De los Gallos, colonia San Salvador Xochimanca, de la alcaldía Azcapotzalco, a dos hombres de nacionalidad peruana, en posesión de dosis de aparente marihuana y cocaína, además les fueron aseguradas trampas para cajeros automáticos y tarjetas bancarias. [Basta](#)

### **Columna Red Compartida**

Este jueves, la policía atendió una llamada de emergencia por un homicidio con arma de fuego y, al llegar, los elementos detuvieron a una persona que en ese momento dijo llamarse Hugo Torres. Los hechos ocurrieron en la colonia Portales, en la alcaldía Benito Juárez, y había una acusación directa de los vecinos en su contra por haber baleado a Eder "N". Hugo Torres, es el candidato a concejal en esa demarcación por Morena. Nos cuentan que en realidad nadie sabía a quién detenían **los oficiales de la SSC**, hasta que los mismos vecinos hablaron con medios y contaron su currículum y mostraron su rostro en propaganda política. [La Prensa](#)

## Policiaco

### **Plomiza a tres; dos mueren y sicarios logran escapar**

Tres hombres fueron acribillados con arma de fuego en la Plaza Cívica de Santa Cruz Acapulco, Xochimilco; dos murieron y uno más lucha contra la muerte en el hospital de Xoco. Al lugar arribaron elementos de la **SSC** y de la Guardia Nacional, ante las detonaciones de arma de fuego. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### **Duermen al "Camarón"**

Un hombre identificado como el "Camarón" fue asesinado a tiros en calle Hospital Benito Juárez, de la colonia Panamericana, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes resguardaron la zona, los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

26 de abril de 2024

### Justicia

#### Trabajan FGJ y GN en perfil criminal de Miguel "N"

La FGJ trabajara en conjunto de la GN para definir el perfil psicológico del presunto feminicida de Iztacalco. Las declaraciones de Miguel "N", pusieron en alerta a las autoridades, por lo que será estudiado científicamente. Ulises Lara, encargado de despacho de la FGJ, mencionó que podría tratarse de siete casos. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Milenio](#)

#### Harfuch, Alfil en la capital

Omar García Harfuch es una figura de gran relevancia en la capital y su cercanía con la candidata a la presidencia de la república, Claudia Sheinbaum lo convierte en pieza clave para dar continuidad al proyecto de transformación en la CDMX. La experiencia de Omar García al frente de la SSC en la CDMX y su trayectoria en temas de seguridad y procuración de justicia han nutrido el proyecto de Sheinbaum Pardo en esta materia. [Basta](#)

### Imagen Destacada



## Detienen a candidato de Morena tras asesinato



En el lugar de los hechos, policías hallaron al candidato a concejal y a una mujer junto a la víctima.